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Fraulein. Ellen von Unwerth

Ellen von Unwerth was a supermodel before the term was invented, so she knows a thing or two about photographing beautiful women. Now one of the world s most original and successful fashion photographers, she pays homage to the world s most delectable females in Fräulein. This celebration of our era s sexiest female icons includes Claudia Schiffer, Kate Moss, Vanessa Paradis, Britney Spears, Eva Mendes, Lindsay Lohan, Dita von Teese, Adriana Lima, Carla Bruni, Eva Green, Christina Aguilera, Monica Bellucci and dozens more.Switching effortlessly between color and immaculate black and white, von Unwerth s photography revels in sexual intrigue, femininity, romance, fetishism, kitsch humor, decadence and sheer joie de vivre. Whether nude or in lingerie and a dazzling smile, her subjects are never objectified. Some flaunt personal fantasies; others are guarded, suggesting that we have stumbled into a secret world. Fashion and fantasy were never so enchantingly combined. These images were shot over the last 15 years and many are previously unpublished.
Ellen von Unwerth war ein Supermodel, bevor der Begriff überhaupt erfunden wurde. Sie kennt sich also aus mit dem Fotografieren schöner Frauen und ist heute eine der originellsten und erfolgreichsten Modefotografinnen weltweit. In diesem Band würdigt sie die aufregendsten Frauen aus Fräulein, die weiblichen Sex-Ikonen unserer Zeit. Dazu gehören Claudia Schiffer, Kate Moss, Vanessa Paradis, Britney Spears, Eva Mendes, Lindsay Lohan, Dita von Teese, Adriana Lima, Carla Bruni, Eva Green, Christina Aguilera, Monica Bellucci und viele mehr.Von Unwerth wechselt mühelos zwischen Farbe und einem gestochen scharfen Schwarzweiß, ihre Bilder schwelgen in sexueller Intrige, Weiblichkeit, Romantik, Fetischismus, humorvollem Kitsch, Dekadenz und purer Lebensfreude. Ob nackt oder in Reizwäsche: Nie werden die abgelichteten Subjekte verdinglicht. Einige geben persönliche Fantasien preis, andere geben sich zurückhaltend und scheinen anzudeuten, dass wir in eine geheime Welt eingedrungen sind. Noch nie wurden Fashion und Fantasie so charmant miteinander verwoben. Die Aufnahmen entstanden in den letzten 15 Jahren, viele davon werden hier zum ersten Mal veröffentlicht.
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